
  1学年だより・めぶき 

渋谷区立上原中学校第１学年         

令和２年６月１３日（土）分散登校第１６号 

１２日（金）総合の時間の風景です。 ＜自分の役割はどうしようか？考え中＞ 

一人一役✊みなさんはどの役割を果たしますか？ 
  

12 日（金）の 5 校時に各クラスで、専門委員の希望調査を行いました。 

中学校は「生徒が自分考えて学校生活を良くしていく、そのために役目を分担して、役割を果たしていく。」 

担任の先生からこのように話を聞きました。人は一人では、すべての役割を果たすことはできません。 

みんなで分担をして、任された役割を果たしていく。それが、クラスを、学年を、そして学校を動かしていき

ます。社会では、自分の役割を果たすことで、周りの人に認められてきます。そのための練習です。 

昨日、総合の時間に、上原中学校の生徒会組織についての話を聞きました。そしてどの委員会や学級の係をや

ってみたいかアンケートを取りました。 

 

 アンケートからは、人気のある役割もあれば、あまり希望さ  

れない役割も見られました。 

 どの役割も無駄なものはありません。そして、誰かがその役 

割を引き受けなければ、学校全体が動かなくなります。希望し 

ていない役割になるかもしれませんし、お願いをされることも 

あるかもしれませんが、ぜひその役割を果たしてください。 

あなたのその役割がクラスを、学年を、そして学校を動かし 

ています。みんなの役に立っている自信を持っていきましょう。        

          ＜学級の役割を分担をして、自分のやることを果たしていきましょう＞ 

 

スクールカウンセラーの先生から。相談室だよりが出ました。 
 

金曜日にいらっしゃるスクールカウンセラーの成田祥子先生から「相談室だより No.9」が出ました。 

スクールカウンセラーは、小学校にもいたのでご存じだと思います。 

「あなたのこころの安定と、学校生活を楽しくするために」（相談室だより）生徒のみなさんも保護者の方も、

ちょっと話してみたいなと思ったら、あまり気張らずにご相談ください。 

詳しくは、配布された相談室だよりをみてください。 
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昨日の昼休みの風景です。 
 

昨日から、昼休みに 1 年生はボールを使って遊び始めました。前号で昼休みは 

『雨が降っていないときは、校庭で遊ぼう！』  

と書きました。昨日の朝担任の先生から、昼休みはボールの貸し出しが始まりますとお話をしたところ、さっ

そく給食後に校庭にたくさんの人が出ていました。 

サッカーをしている人、鬼ごっこをしている人、わいわいやっている人、いろいろなことをやっていましたが、

とても楽しそうでした。登校開始以来、このようにみんなで集まって何かをすることがありませんでした。体を

動かしたので、昼休み明けは、疲れた感じでしたがとてもよい表情でした。 

 

 

 

 

 

 

  

＜校庭にたくさん出ています。＞  ＜サッカーが始まりました！＞   ＜なんだか楽しそう～＞ 

仮入部におじゃましました。 
 

 10 日（水）より始まった各部活動の仮入部。毎日いろいろな 

部活動に参加しています。「今日はどの部活動に行こうかな？」 

休み時間に話している人がいました。正式入部の前には必ず一 

度は仮入部をしてください。そして 1 年間（できれば 3 年間） 

続ける気持ちが決まったら、正式に入部届を出してください。 

 

             ＜柔道部の仮入部におじゃましました。後ろ受け身の練習を頑張っていました。＞ 

 

土曜日の授業が終わりました。一週間お疲れさまでした。 
 

金曜日まで全力で頑張ってきましたが、今週は土曜日も授業がありました。 

（みなさんはいかがでしょうか。先生たちは相当疲れが出ています・・・） 

   

 まだ、中学校のペースがつかめていない人が多いと思い 

ます。家に帰ったら、しっかりと休息をとって次の登校日 

に元気で登校できるようにしてください。 

 また来週もみなさんを学校で待っています。 

 



☺お返事ありがとうございます☺ 
 

たくさんのお返事ありがとうございます。例年は入学式とその週に保護者会があり、保護者のみなさまとお話

をする機会があるのですが、今年度はまだゆっくりとお話をする機会がありません。この『☺お返事ありがとう

ございます☺』のコーナーを通じて、保護者のみなさまからお話をいただけるのはとてもありがたいです。 

新型コロナウィルス感染症対策のため、なかなか一同に集まる機会がありませんが、このコーナーを通じて、

ほかの保護者のみなさまのお話をご覧ください。 

来週から通常授業という通知が出ましたが、授業時間が月・火・木・金曜は 6 校時、水曜は 5 校時になるとい

うことで 6 月中は分散登校が続きます。1 年生は月・水・金の登校で、火・木はオンライン学活であることには

変わりません。また、教育相談が始まりました。担任も一人一人の生徒のみなさんとお話ができてうれしいです。 

 

・お昼の時間にディズニーの曲を聴きながら給食を食べられたそうでとても喜んでいました。 

・確認いたしました。一日一善（3 組学級通信）も拝見しました。給食も始まり、新しい友達と交流！というと

きに、同じ方向を向いて食べていると・・・早く、新しい先生方と気兼ねなく交流できる日を願うばかりです。

学級通信、学年だよりで学校での様子がわかるのでとてもありがたいです。 

・私が水筒をきちんと閉めず、教科書類が濡れてしまったようです。気を付けます。 

・学校が再開し、子に対し、ついいろいろ期待してしまいますが、まずは学校が楽しいと思ってもらえるよう親

もサポートしていきたいです。規則正しい生活を目指します。 

・先生の「一日一善」拝見させていただきまして・・・子どもたちの気持ちになっての目線がとても分かりやす

く本当に助かります。 

・いつもお世話になっております。来週から 6 校時となりますね。2 週間楽しく少し緊張しての登校でしたので、

少しゆるみの出てくる時期にて見守りたいと思います。親としては、本人の自主性を養うため、本人に責任を

持たせ対応すること（Act to ～すること）を尊重してますが、対応がひどい場合にはお知らせください。サポ

ートの上自分の意識あげてもらいます！よろしくお願いします。 

・確認しました。今日は体育の授業でなわとびをして、たくさん汗をかいたことや、すごい回数を飛んだお友達

の話をしてくれました。休校中は汗をかくことも少なかったので、運動することができるようになって良かっ

たと思います。 

・登下校時の教科書の学用品の重さに毎日悩んでおりましたが、ロッカーの使用が可能になりとても喜んでおり

ました。 

・まだまだ緊張しているようです。かなり時間はかかると思いますが、早く慣れたらよいです。毎日の準備や勉

強もまだまだ全然できていません。何かあったら連絡お願いします。 

・オンライン学活でタブレットがうまく使えません。先生に不具合を直していただいたようですが、本日（6 月

11 日）もダメでした。結果第一回のオンライン学活しか入れていません。すみません。タブレットとの相性が

悪いようなので早く対面授業により、勉強の遅れを取り戻して前向きにいきたいです。 

・見ました。登校しない日の課題が少しあると助かります。自分で課題を見つけるというのは訓練されていない

ので不可能に近いです。 

・生徒手帳を見るたびに「この手帳すごいよね！スケジュール表があるよ！応援歌もあるよ！」など感嘆してい

ます。自分を証明する手帳をもらい少し大人になったような気分のようです。 

・お世話になっております。“保護者からの一言”たくさんの親御さんの意見に触れられて共有させていただける

場に感謝しております。先生も一言一言便りに載せられる作業大変かと思います。少しずつ中学生になってい

く姿が私に元気をくれます。 



・いつもわかりやすく丁寧なお手紙をありがとうございます。 

・部活の仮入部をとても楽しみにしています。毎日学校には行けませんが、新しいことに希望があふれているよ

うです。 

・見ました。月曜からロッカー使用できるようになりよかったです。まだまだ慣れず少し不安そうですが、楽し

く登校できているそうです。教育相談ありがとうございます。よろしくお願い致します。 

・教育相談という丁寧な対応ありがとうございます。写真付きの生徒手帳を持ち上原中学校の生徒の自覚が芽生

えるでしょうか。自分が・・というより、他者や先生方からどう思われているかを意識するようになっている

ようです。自信を持てるようにはげまし毎日送り出したいと思います。 

・部活以外にもクラブチームで野球を行います。時間の使い方、日々の勉強の取り組み等ご教授いただきたく存

じます。 

・教育相談をしてくださるとのことで大変ありがたいです。よろしくお願い致します。 

・教育相談、子どもが先生といろいろな話ができればと思います。 

・教育相談、どうぞよろしくお願いします。 

・教育相談ありがとうございました。 

・昨日は教育相談ありがとうございました。ああ見えて少し緊張していましたが、無事終わり安心した様子でし

た。宜しくお願い致します。 

・持ち物等とても分かりやすいです。学校のことをなかなか話さないので、様子を知ることができてうれしく思

います。ありがとうございます。 

・仮入部について一人で受けるのが心細いようでした。一緒に見学する友達を探すのが苦手なようです。 

・ほとんど小学校からの友人がいない入学でしたが、休み時間などもたくさんのお友達に溶け込めたようで安心

しています。 

・まだまだ慣れていない生活で今日（11 日）は 2 時間昼寝（！）をしてしまいました。来週から 6 校時の授業に

なりますので頑張ってほしいです。※先ほど、今までの一言を提出してくれていなかったことが発覚しまし

た！大変申し訳ありませんでした。 

・慣れない環境の中、疲れは感じているようですが、同時にようやくお友達にも会え“スタートした”と感じてい

るようです。今年 1 年よろしくお願い致します。 

・いつも楽しそうに学校に通っています。徐々に学校に慣れてきたようで安心しました。今後ともよろしくお願

いします。 

・まだ緊張気味ですが、早く学校生活を楽しめるように前進できるよう声掛けしていきます。 

・いろいろな場面を撮影しておいてくださり、学校での様子がわかります。ありがとうございます。 

・学校の様子を詳しく教えてくださりありがとうございます。 

・部活の見学・体験を楽しみにしているようです。 

・いつもお世話になります。教室に蚊が入ってくるようで複数個所刺されて帰ってきます。蚊よけ対策何かいい

方法ありましたらお願い致します。 

 →感染症対策で窓開けを行っています。今後、蚊取りマットなどを使用していく予定です。 

 

※タブレットの同意書の〆切が 15 日（月）です。お忘れなく！ 


